

Le Syndicat du Personnel d'Encadrement Paramédical de la Polynésie Française (SPEPPF) a le plaisir de vous inviter à la projection du film

Chaque année, elles sont des dizaines de milliers à se lancer dans les études qui leur permettront de devenir infirmières. Admises au sein d'un « Institut de Formation en Soins Infirmiers », elles vont partager leur temps entre cours théoriques, exercices pratiques et stages sur le terrain. Un parcours intense et difficile, au cours duquel elles devront acquérir un grand nombre de connaissances, maîtriser de nombreux gestes techniques et se préparer à endosser de lourdes responsabilités. Ce film retrace les hauts et les bas d'un apprentissage qui va les confronter très tôt, souvent très jeunes, à la fragilité humaine, à la souffrance, la maladie, et aux fêlures des âmes et des corps.



De chaque instant De Nicolas PHILIBERT 1h45

Lundi 24 Septembre 2018 à 18h00 Au Cinéma MAJESTIC

Entrée gratuite réservée aux professionnels de santé – Places limitées

La projection du film sera suivie d'un débat.